



eröffnungsgala

LINZ GRÜSST EUROPA.....FREITAG, 28. AUGUST 1998.....
BRUCKNERHAUS LINZ.....EINE VERANSTALTUNG
 VON STADT LINZ UND ORF OÖ.....

Vor über tausend Gästen aus Politik, Wirtschaft, Gesellschaft und Kultur schälte sich im Brucknerhaus die lebendige Kunst- und Kulturstadt Linz aus dem Kokon der Vergangenheit. Ferry Öllinger und Werner Pfeffer richteten den Spot auf die Gesichter der jungen Szene. Die Festansprache wich dem Begrüßungsrap und die Europahymne erhob sich über einen pulsierenden Beat.

In der nächtlichen Stadtlandschaft setzte mit dem anschließenden Fest im Donaupark im „Clickscape98“ die internetgesteuerte Veränderung des Raumes um die Nibelungenbrücke ein, von der zum ersten Mal „Donauregen“ niederging. Und „Hephaistos Goes East“, die gewaltige Skulptur, spuckte Rauch und Feuer – eine Liebeserklärung an die Stahlstadt, ohne verklärte Sentimentalität.

Inszenierung: Ferry Öllinger, Werner Pfeffer
 Moderation: Mercedes Echerer
 HipHop: Texta – „Begrüßungsrap“
 Video: Petra Zöpnik, Dietmar Hochhauser – „Über den Dächern von Linz“
 Video: Regina Patsch und Thomas Hofer – „Sternfahrt Linz“. Eine Produktion des ORF OÖ
 Oper: Opera da Camera Linz – Georg Friedrich Händel „Agrippina“
 Literatur: Andreas Jungwirth – „Urfahr“
 Theater: Landestheater Linz – Franzobel „Paradies“
 Film: Dietmar Brehm – „Roter Morgen“
 Digitale Kunst: Drei Animationen aus dem Ars Electronica Center
 Tanz: Peter Thalhamer – „urbanoid“
 Musik: Martha Hurry
 Mode: franzthomaspeter - „linzoronic“
 Video: Stadtwerkstatt Linz – „Clickscape98“
 Interviews: Bürgermeister Dr. Franz Dobusch, Landeshauptmann Dr. Josef Pühringer, Staatssekretär Dr. Peter Wittmann.

Fest im Donaupark:
 Hephaistos Goes East (Donaupark):
 Eröffnung der Skulptur
 Clickscape98. Ansichten von Linz.
 Clickable Public Space (EA-Generali-Gebäude – Nibelungenbrücke – Stadtwerkstatt): Die ersten zwei Stunden interaktiver Stadtraumgestaltung.
 Donauregen. Ein Wasserfall von der Nibelungenbrücke (Nibelungenbrücke): Die erste Schaltung eines Zwischenkreislaufs in den Donaustrom.



Bürgermeister Dr. Franz Dobusch



Linzmodels präsentieren Linzmode



Landeshauptmann Dr. Josef Pühringer



Staatssekretär Dr. Peter Wittmann